

GR Sissi POTZINGER

09.04.2019

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Elke Kahr
am 11.04.2019

Betr.: Schutzweg über die Gleisdorfergasse auf Höhe Steirerhof-Dorotheum

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Bis zur Durchführung der umfangreichen Sanierungsarbeiten in der Gleisdorfergasse bestand auf der Höhe Steirerhof – Dorotheum ein Schutzweg, der allen Schulkindern aber auch allen übrigen Passanten eine wertvolle Unterstützung beim Überqueren der Gleisdorfergasse geboten hatte.

Mit Abschluss der Arbeiten war auch der besagte Schutzweg Geschichte!

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr, die

Frage:

„Dürfen besorgte Eltern damit rechnen, dass das für Schulkinder bzw. alle übrigen Passanten notwendige Überqueren der Gleisdorfergasse beim Steirerhof so wie bis vor den Sanierungsarbeiten ehebaldigst wieder durch einen Schutzweg abgesichert wird?“